



REUNION MUNDIAL. Berlín, Alemania Occ. Sept. 25 (AP-Cablefoto). Altos funcionarios de la actividad financiera internacional, que participan en la reunión del Fondo Mone-

tario Internacional y del Banco Mundial, posan para la prensa, antes de asistir a una sesión de trabajo. Transcendentales acuerdos serán tomados en el transcurso de la próxima semana.

## Boicot de E.U. al discurso de Pdte. panameño en ONU

Washington, Sept. 25 (Reuter). El presidente interino de Panamá recibió autorización para asistir a la apertura de las sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas en Nueva York la semana próxima, pero diplomáticos

estadounidenses boicotearían su discurso, dijo hoy un funcionario del Departamento de Estado.

Washington no reconoce a Solís Palma y procura desplazar al hombre fuerte de Panamá, general —Pasa a la página 39—

## A Punto de caer al mar el presidente colombiano

San Andrés, Colombia, Sept. 24 (UPI). El presidente colombiano Virgilio Barco estuvo a punto de caer en aguas del Mar Caribe, al ceder un puente utilizado para abordar un buque pesquero en el puerto central de la Isla de San Andrés.

El incidente ocurrió ayer cuando el puente se desplomó y varios de los integrantes de la comitiva, entre ellos, el jefe del Estado Mayor conjunto de las Fuerzas Armadas, general Nelson Mejía Henao, cayeron en el agua —Pasa a la página 81—

## Perestroika de Gorbachev está entre fuego cruzado

Moscú, Sept. 25, (Reuter). El líder soviético Mijail Gorbachov atribuyó los padecimientos actuales de su país a la herencia del pasado y sostuvo que su programa de reforma, la perestroika, se halla bajo fuego cruzado de la izquierda y la derecha que quieren de-

mostrar que no funcionará.

“Así es cómo estos mellizos salen juntos, atacando desde la izquierda y la derecha. Están sembrando confusión en la ‘sociedad’”, dijo el jefe del Kremlin en una reunión con directivos de perio-

—Pasa a la página 52—

# 7 países industrializados ayudarán a países pobres

Berlín, Sept. 25 (AP). Los ministros de Finanzas de los siete grandes países industrializados se comprometieron hoy a ayudar a los países más pobres del mundo, mayormente de la región subsahariana africana, a mantener la estabilidad de los mercados financieros y prevenir una aceleración de la inflación, dijo hoy una fuente británica.

Una declaración emitida al cabo de una reunión de los jefes de Finanzas, dice que acordaron continuar



RETORNA. Santiago de Chile, Sept. 25 (AP-Cablefoto). Hortensia Bussi de Allende, viuda del marxista y ex presidente Salvador Allende, retornó ayer a Chile, después de 15 años.

## El Papa visita un hospital donde le salvaron la vida

Sept. 25 (UPI). El Papa Juan Pablo II visitó hoy el hospital donde le salvaron la vida cuando fue herido en el atentado de 1981 a fin de inaugurar un ala ultramoderna y computarizada para el tratamiento de enfermedades coronarias.

El Papa viajó en helicóptero desde su resi-

—Pasa a la página 33—

# Huracán “Helene” disminuye fuerza

México, Sept. 25 (UPI). El huracán “Helene” que se formó el miércoles pasado en el Atlántico Central y que se dirige a costas del Sur de México, ha comenzado a registrar cambios en su trayectoria y su fuerza ha disminuido, informó hoy el Servicio Meteorológico de este país.

El meteorólogo encargado, Esteban

Rueda dijo a United Press Internacional que a pesar de que el huracán ha disminuido su fuerza y que probablemente ya no toque costas de México, “es conveniente seguir su trayectoria”. Presisó que la actual posición del huracán es de 18,6 grados latitud norte y 48,8 grados longitud oeste con

—Pasa a la página 52—

## Regresa a Chile la viuda de Allende

Santiago, Sept. 25 (UPI). La viuda del presidente Salvador Allende, Hortensia Bussi, considerada como “un símbolo” por la izquierda chilena, fue recibida ayer por millares de personas que se reunieron en las calles de Santiago, al regresar al país tras 15 años de exilio en México.

La viuda de Allende, de 74 años, llegó a Santiago después del mediodía en un vuelo procedente de Buenos Aires, junto a su hija Carmen Paz. En el aeropuerto la esperaban dirigentes de partidos de izquierda y de entidades de derechos humanos, además de unas 500 personas que lograron ingresar al terminal aéreo, cuyos accesos fueron restringi-

—Pasa a la página 81—



NO REELECCION. San Antonio, Texas, Sept. 25 (AP-Cablefoto). El popular alcalde de San Antonio, Texas, Henry Cisneros, de origen hispano ha decidido no buscar su reelección.

## Versión de Wright deja en peligro a opositores nicas

Managua, Sept. 25 (AP). Las declaraciones del presidente de la Cámara de Representantes de EE.UU. Jim Wright sobre presuntas operaciones de la CIA en Nicaragua habrían puesto en

peligro la vida y seguridad de centenares de militantes opositores de este país, afirmó Ramiro Guardián, presidente en funciones de la Coordinadora Democrática

—Pasa a la página 25—

## Temen en Beirut nuevo brote de una guerra civil

Beirut, Sept. 25 (Reuter). Los habitantes de Beirut vaciaron los anaqueles de los supermercados hoy, preparándose para un rebrote de la guerra civil, ante la lucha de los dos gobiernos

por ganar el poder y el reconocimiento internacional.

Con el país sumido en una crisis por la falta de liderazgo, las familias de algunos diplomáticos es-

—Pasa a la página 43—

## Cruz Roja estima 80 mil prisioneros de Irán-Irak

Bonn, Sept. 25 (DPA). El Comité Internacional de la Cruz Roja estima que en la guerra entre Irak e Irán cada país hizo 80,000 prisioneros en el campo de batalla. Así lo comunicó en Bonn hoy domingo (tiempo euro-

peo), el presidente del Comité, Cornelio Sommaruga.

La repatriación de estas personas es para el Comité una tarea humanitaria importantísima, que se iniciará en cuanto

—Pasa a la página 81—



PROTESTA. Burma, Sept. 25 (AP-Cablefoto) Protestantes antigubernamentales armados con dardos de metal y otras armas primitivas, se congregan frente a la oficina gubernamental de telecomunicaciones. La manifestación de carácter pacífico no dio margen a incidentes.